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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

realizada aos

Vinte e Oito de Setembro de Dois l\/fil e Vinte Um, na forma presencial na Sala de
eunioes da Secretaria Municipal da Saude de Olimpia, com a presença dosd
onselheiros e municipes cujos nomes e assinaturas constam na pagina que antece e a

N h marcado em ponto por volta das 17 00 horas conforme o protocolosta o orario
nfrentamento da COVID 19 foi respeitado o distanciamento social de um metro e
eio uso obrigatorio de máscaras e álcool em gel entre todos os participantes com
articipação da maioria. Verificado o quorum, o Presidente do Conselho, o senhor` "' At da últimaPedro Luiz Augusto, deu início aos traballfios, colocando em apreciaçao a a

reunião ordinária realizada em Vinte e Três de Agosto do ano vigente. Sendo aprovada
'd f I' locado em apreciação junto ao conselho o Planopor unaniinidade. Em segui a ` oi co t i A

Municipal de Saúde referente ao exercício de 2022 a 2025 etambém aprovado por todos
d s f a unânime. Seguindo" os trabalhos foi dado a palavraa senhora Maria Cláudiae orm
Lemos de Toledo, Secretária Municipal de Saúde, a mesma, iniciou sua fala
comunicando sobre atiidesativação do Gripário a partir do dia 01/10/ do ano vigente, o
l l lta a ser Centro Especializado da Saúde da Mulher. Dando sequência no iníciooca vo
do mês de Agosto do ano vigente houve a retomada dos atendimentos de rotina nas. _ _ .
Unidades de Saúde É na capacidade total. Os atendimentos de pediatria e gineco ogia

"' ara as Unidades Básicas de Saúde a partir de 04 de Outubro do ano vigente.retoriiaraop _ i
Desta forma a UBS Valter Stuk e UBS Dr. Waldemar Lopes[Ferraz retomarão os
atendimentos e atividadesde rotina. Finalizando a sua fala, a Secretária Maria Claúdia,

t do aii arelho de Televisão do Conselho (0 antigo aparelho de EVcomunicou roca p i _ -
quebrou), o atual aparelhode TV., foi emprestado para to CAPS. Para finalizar os
trabalhos foi dado a palavra da senhora Gizele Ribeiro Paschoal, Diretora da Vigilância

' 'd ix lana ão do cronograma de vacinaçao da gripe eem Saúde, a mesma fez uma rapi ae ip os vç; _
da COVID 19 e falou sobre a situaçãoda Dengue em nosso municipio que se encontra
d forina controlada. Não haveiido mais nada a tratar o senhor Pedro Luiz Augusto,e
encerrou a reunião, por volta das 18: 14 niinutos e eu Paulo Jr. Freitas de Oliveira, lavrei

_ 1 Olímpia, 28 de Setyibro de 2021.Í _.
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CAPITAL NACIONAL DU FÚLBLUHE E TERRA DE AGUAS ÍIUENTES

SEBREÍARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Olímpia, realizada aos Trinta e
Um de Janeiro de Dois Mil e Vinte e Três, na forma presencial na Sala de Reuniões da
Secretaria Municipal da Saúde de Olímpia, com a presença dos conselheiros e munícipes cujos
nomes e assinaturas constam na página que antecede a esta. No horário marcado em ponto por
volta das 17:00 horas conforme o protocolo enfrentamento da COVID 19 foi respeitado o
distanciamento social de um metro e meio, uso obrigatório de máscaras e álcool em gel entre
todos os participantes com participação da maioria. Verificado o quorum, o Presidente do
Conselho, o senhor Pedro Luiz Augusto, deu início aos trabalhos, colocando em apreciação a
Ata da última reunião ordinária realizada em Vinte de Dezembro do ano de Dois Mil e Vinte e
Dois. Sendo aprovada por unanimidade. Dando sequência aos trabalhos, foi dado a palavra a
Senhora Secretaria de Saúde, Maria Cláudia Toledo, que fez uma explanação a respeito do novo
Convênio a ser firmado com a Entidade Social F ilantropica, Santa Casa de Misericórdia de
Olímpia. O novo Convênio tem por objeto,1.¡",1o'"Ífcusteio de melhorar a qualidade e o acesso
humanizado e integral aos usuários"fde"'iforma ágil; Proporcionando ações necessárias ao
atendimento às situações de _eme"rgência, obtendo__melh_*or_.-resultado no atendimento para
população, objetivo através .,daz”;Porta de Entrada trefereinciadiagfzcoin a equipe rnultiprofissional
em plantões presenciais, aoii»rí.»"Wconjunto de demandasf_.;`:`referenciada.s urgência / emergência,
cirúrgicas e/ou traumatológicias e obstetricas,ffprovinídas pelo serviçdide'atendirnento móvel de
urgências (SAMU), Centrali".iíde Operações Bo'mÍb'eíro Militar (COBOM) e unidade de Pronto
Atendimento (UPA), ait,Írnesma colocou aosfjiresentes a necessidades Íƒdo conselho ser mais
participativo nas reuniões informou que ofijriesmo será renovado Íiifdtiraiite a Conferência
Municipal de Saúde, qüefacontecera no mês de'ÍizMarço do ano vigente`Ç«` A Secretária María
Claudia colocou em apreciação junto ao conselho os RDQA 1°/2022, RDQA 2°/2022 E PAS -
2022 para discussão efÍtodos"¿foram aprovados por unanimidade, dando sequência discorreu
sobre as necessidades deifadequiação fisica do ARE, da UPA e UBS da“Santa Efigênia, que os
condicionadores de ar dofsetorfde Fisioterapia, estão sendo licitado mas que o primeiro pregão
deu fracassado e que um nov"oÍpedido já foi novamente colocado nofsistema. Informou que os
ventiladores para o mesmoifsetoir itàmbéni já foram providencíados através de licitação. A
conselheira Angela Gil perguntou“sotbre'oÍniovo Complexo da1~Saú'de e a Secretaria informou que
a planta ja foi apresentada necessitandoÍçaíndafdeiÊiajusteisfEm seguida foi dada a palavra a
senhora Gisele Ribeiro Paschoal, Diretora“detiífigilãncia em Saúde que levou ao conhecimento
do Conselho o plano municipal de vigilância, controle e assistência da Dengue / Chikungunya/
Zica de 2023, para apreciação e aprovação dos seus membros. Não havendo mais nada a tratar o
senhor Pedro Luiz Augusto, encerrou a reunião, por volta das 18:13 minutos e eu Paulo Jr.
Freitas de Oliveira, lavrei a presente Ata.

Olímpia, 3 'de Janeiro de 2023.

PAULO JR DE o 1 IRA PE na iLUIZ AUGUSTO
5601” - -ExecutivoI o CMS Presidente do CMS
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PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE OLÍMPIA

Capital Nacional do Folclore

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Olímpia,19 de junho de 2023.

                               Declaração

Declaro  para  os  devidos  fins,  que  o  prontuário  médico  eletrônico  no

Ambulatório  de  Referência e Especialidades de Olímpia,  não foi  até  o momento

implantado, por falta de estrutura de rede de informática nos consultórios médicos

do local.

Gisele R. J Marciano

Diretora da Divisão de Média e Alta complexidade e planejamento

Rua Américo Sampaio, 55, Centro - CEP 15400-000 – Fone (17) 3279-1400
e-mail: saude@olimpia.sp.gov.br – site: www.olimpia.sp.gov.br

C
Ó

P
IA

 D
E

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 P

O
R

: D
E

N
IS

 R
O

G
E

R
IO

 C
A

R
A

V
IN

A
. S

istem
a e-T

C
E

S
P

. P
ara obter inform

ações sobre assinatura e/ou ver o arquivo original
acesse http://e-processo.tce.sp.gov.br - link 'V

alidar docum
ento digital' e inform

e o código do docum
ento: 4-P

2E
Z

-I7R
L-5S

H
5-3D

W
W

mailto:saude@olimpia.sp.gov.br

